
保障性安居工程完成全年目标75.18%
至目前，103户家庭享受住房保障

本报讯 昨日，记者从

市房管局获悉，今年1至8

月份，我市保障性安居工程

新开工（棚户区改造）827

套，完成全年任务量的

75.18%；基本建成（棚户区

改造、公租房）1481套，完成

全年任务量的72.24%,均超

过目标序时。

2016年是落实国家城

镇棚户区、城中村改造三年

攻坚计划的关键之年，今年

年初，我市确定并分解下达

的2016年全市保障性安居

工程目标任务是新开工各类

棚户区（危旧房）改造 1100

套（户），基本建成安置住房

1800套、公共租赁住房250

套。各乡镇园区紧盯目标，落

实项目，抢抓序时进度。市房

管局也多次召开推进会，督

促保障性安居工程所涉及的

部门乡镇积极推进保障性安

居工程建设，确保11月30

日前全部完成今年保障性安

居工程目标任务。

另据悉，今年1至8月

份，市房管局依市民申请，举

办了两次公租房（廉租房）实

物配租“摇号定序、抽签选

房”仪式和两次经济适用房

“摇号定序、抽签选房”仪式，

共计103户家庭享受到住房

保障。 金婧

我市多个社会事业项目获中央预算内支持
本报讯 22日，记者从市发改委获悉，今年以来，

通过积极向上争取，我市已有多个社会事业类申报项

目获中央预算内计1044万元资金支持。

据了解，获中央预算内支持的项目有：义务教育学校

建设项目、社会养老服务体系建设项目等，分别获得中央

预算内投资支持810万元和234万元。市发改委相关负

责人表示，下一步，市发改委将联合市教育和民政部门，

强化对项目建设的监督、检查和管理，切实发挥中央投资

资金的效益，确保将每一分钱用在实处。

陆璐 殷朝刚
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交通讯息
高邮汽车客运站为方便市民网上订票、取票，特在城区市民卡营

业厅设立自助售取票机。凡在“巴士管家”网上订票的，可前往取票；

另可用银联卡、支付宝、微信钱包三种方式现场购票。现金购票仍在

高邮汽车站售票窗口。

市民卡营业厅地址：文游中路135号财保大厦楼下；

营业时间：8:00———18:00，周六、周日正常营业。

高邮市道路客运有限公司

二0一六年八月三十日

江苏大熙照明有限公司是我市一家外商投资企业，主要生产各种汽车

卤素灯泡。近年来，该公司注重科技创新，研发新品开拓市场，产品90%远销

国外。图为公司员工正在检测产品质量。 周雷森/摄

《百家讲坛》特约主讲人郦波将登“扬州讲坛”
高邮市民赶紧约起来，与本报联系免费领票吧
本报讯 好消息再次传来!中国

古典文学与文化专业博士、国内首位

文牍学研究方向博士后、央视《百家

讲坛》特约主讲人郦波将于9月10

日登上“扬州讲坛”，主讲《儒、释、道

中的人生智慧》。想去聆听讲座的邮

城市民即日起可拨打本报热线

0514—84683108或关注“今日高邮”

微信公众号报名，即有机会免费领

票，先到先得，额满为止。届时，本报

将与市政协教卫文史委联手，开通公

益文化专车，免费接送报名成功的市

民赴扬州鉴真图书馆聆听讲座。

郦波，1972年出生，毕业于南

京师范大学，现任南京师范大学教

授，硕士生导师,曾获评全国名师评

选之“中国百佳教授”“通识课程十

佳教授”与“江苏十佳教授”、国务院

海外讲学特聘专家、教育部全国公

开课讲座教授、中纪委网站“廉洁文

化公开课”首位讲座教授、全民阅读

形象大使。郦波还是“中国汉字听写

大会”“中国成语大会”“中国诗词大

会”“全球汉语大会”文化嘉宾、中央

电视台《百家讲坛》栏目特约主讲

人，曾主讲《风雨张居正》《抗倭英雄

戚继光》《清官海瑞》《千古爱情》《评

说曾国藩家训》《五百年来王阳明》

等系列，备受全国观众好评。

郭玉梅
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本报讯 今年以来，尽管经

济下行压力加大，企业发展遇到

许多瓶颈要素的制约，但我市工

业经济在重点企业的“压舱”下，1

至7月份，连续7个月在扬州各

县（市、区）“领跑”，规模以上工业

增加值完成169亿元、同比增长

11.1%，全部工业开票销售完成

272亿元、同比增长13.7%，两项

主要经济指标增幅位列扬州各县

（市、区）第一。这一业绩的取得，

得益于重点企业的挺起。

对“356”企业的扶育壮大，是

我市力促工业企业转型升级的

“点穴”之法，经过近两年的精心

呵护，“356”企业逐渐壮大，而且

成为全市工业经济的“脊梁”，1

至7月份累计实现开票销售111

亿元，同比增长11.6%，占全市规

上企业的59.5%。从开票销售增

幅看，50%的企业实现增长，其

中，30家企业增幅 10%以上，如

金飞达公司开票销售5亿多元、

增幅10.3%，传艺公司、日兴公

司、一洋制药等均开票销售2亿

多元，增幅20%以上；15家企业

增幅达30%以上，如波司登制衣

开票销售4.57亿元，金辉光伏开

票销售3.3亿元，鑫晶光伏开票

1.6亿元，开票销售均实现翻番。

秦邮特种金属材料公司1至7月

份更是实现开票销售 42.42亿

元，同比增长33.3%，拉动全市3

个百分点的增长。

从“新三板”挂牌上市企业看，我市8家挂牌企业几

乎家家销售翻番。日兴生物科技进入“新三板”创新层，以

9.9亿元的市值位居“创新层”第30位，并吸纳资金上亿

元；润华电缆、曙光电缆、华富储能等重点企业登上“新三

板”后，更是如虎添翼，市场销售份额越占越大，寻求合作

的伙伴纷纷上门“攀亲”；金宏泰科技、润明智能装备两家

公司虽然规模不大，但进入“新三板”资本市场后，如鱼得

水，分别与中科院合作研究生产纳米纤维材料———防

PM2.5无纺滤布和大连理工大学开展产学研合作新上碳

纤维新材料项目，企业发展质态明显提升。

更令人欣喜的是，今年1至7月份，一批企业如雨后

春笋茁壮成长，恒盛肠衣、澳洋顺昌、协合风力、方大光

电、泽高新能源、安顺金属等50家企业开票销售2000万

元以上的超过一半，这些企业将实现“小微企业进规模”

的华丽转身。 殷朝刚 杨小丽

市人大昨督办两件重点代表建议
本报讯 30日下午，市人大常委会对3号、5号重

点代表建议进行督办。市委常委、副市长杨文喜应邀参

加督办会。市人大常委会副主任葛桂秋、孙明如参加督

办会。

3号重点代表建议《关于加快推进S333东段建设

的议案》由王鸿等10位代表联名提出，市交通运输局

负责承办；5号重点代表建议《关于对东北片区供水实

施原水水源调整和制水工艺改造的议案》由姚义平等

10位代表联名提出，市水利局负责承办。

就如何进一步办好这两件重点代表建议，葛桂

秋、孙明如分别提出各自的意见。他们希望，3号和

5号重点代表建议各承办部门要进一步加大对重点

代表建议的办理力度和进度，所涉及到的乡镇要给

予积极配合，集中力量，确保把这2项惠民工程做

实、做好。

杨文喜表示，在今后的工作中进一步统一思想，

强化责任意识，又好又快推进这两项民生工程；进一

步细化方案，强化推进意识，倒排时间，落实责任人，

超前谋划，确保按序时完成工程项目；进一步加强管

理，强化规范、规矩意识，全力做好每一个环节的具体

工作，把好工程质量安全关，管好、用好每一笔资金，

真正把重点代表建议办实办好，让建议人认可，让老

百姓满意。

督办会上，市交通运输局、水利局主要负责人分别

汇报了3号、5号重点代表建议目前办理情况以及下

一步工作打算；建议人分别对建议办理工作进行点评，

提出各自的意见和建议。 晓莉

今日总值班 夏在祥

责任编辑 袁 慧

张新钢调研两家新闻单位时要求———

聚焦新闻主业 服务经济民生 唱响时代主旋律
为加快建设“强富美高”新高邮提供坚强舆论保障
本报讯 30日上午，市委副书记张

新钢率市委办、市委宣传部相关部门负责

人，先后前往市广电台和市新闻信息中心

两家新闻单位进行调研。张新钢要求，作

为全市两家主流新闻媒体单位，要聚焦新

闻主业，当好党和政府喉舌，服务经济民

生，唱响时代主旋律，加强改革创新，树

立良好形象，以一流的工作业绩，为加快

建设“强富美高”新高邮提供坚强的舆论

保障。

在市广电台调研时，张新钢走进制作

中心、演播室，与工作人员深入交流，了解

广电台自办频道及节目制作等情况，对市

广电台围绕中心、服务大局，及时报道新

形势下全市经济社会发展情况给予充分

肯定。他要求，市广电台在今后工作中要

聚焦新闻主业，发挥自身特色优势，当好

党和政府喉舌，用一流的高水平新闻节目

唱响时代主旋律。要紧扣社会发展大局，

服务社会经济民生，为新时期下的高邮实

现更好发展，提供强有力的舆论导向。要

围绕当前市委市政府中心工作，抓住重要

时点，做好各项宣传配合工作。要积极借

鉴、大胆尝试，力促新时期广电新兴产业

取得长足发展。

随后，张新钢一行又来到市新闻信息

中心，详细听取该中心近年来在传播党的

声音、宣传市委市政府中心工作、报道各行

各业发展态势以及服务百姓生产生活等方

面所做的工作，并高度肯定了市新闻信息

中心所取得成绩。张新钢要求，市新闻信息

中心要继续发挥主阵地、主渠道、主声音作

用，大力报道市委市政府中心工作重点、各

条战线的生动实践、社会关注的热点焦点，

为社会传播更多正能量。要围绕市第十一

次党代会确定的工作目标、“十三五”规划

明确的具体事项，突出报道重点，营造浓烈

社会氛围，为广大干群干事创业鼓干劲、增

信心、聚共识。要解放思想，大胆创新办报

形式，加大活动组织策划力度，努力将《高

邮日报》办成一张有内涵、有品位，百姓爱

看、想看的报纸。要不断抓好党建工作，严

格执行各项规章制度，努力强化新闻队伍

的政治意识、大局意识和担当意识，继续保

持吃苦耐劳、能打硬仗的良好传统，以高度

的政治敏锐性、严谨务实的工作作风和深

入细致的工作态度，创造出一流的工作业

绩。 管玮玮


